

La sortie au Marais de GALUCHET



L'entrée du Marais de Galuchet. Nous écoutons les consignes de Mathieu.



Nous avons mis un bandeau sur nos yeux et nous suivons un fil d'Ariane.



Nous marchons jusqu'à la cabane en nous tenant à une corde. En chemin nous ouvrons grand nos yeux. Tiens, un « château » pour les animaux. Il est construit avec des petites branches de bois. Et plein de belles fleurs jaunes : des iris d'eau.



Et même des petites fleurs blanches qui sont rares. Quelle chance nous avons !

Nous voici arrivés à la cabane. Heureusement, il commence à pleuvoir un peu !

Dans le bocal, nous regardons des lentilles d'eau. De drôles de petites plantes vertes qui recouvrent l'eau.



Puis avec l'épuisette, nous pêchons. Entre les herbes, des petits animaux se cachent.



Des têtards de grenouille, une petite bête qui nage et, chouette, celle qu'on veut vraiment voir : une grenouille !! Au début elle bougeait beaucoup dans le bocal puis elle s'est calmée. On ne veut pas lui faire de mal, juste la regarder. Puis, Mathieu nous explique avec des dessins comment le têtard devient une grenouille.



Mathieu nous montre notre petite grenouille de plus près. Il nous montre ses grandes pattes arrière qui lui permettent de nager et de sauter.



Il est temps de remettre notre grenouille dans l'eau. Mathieu nous dit que cela va aller vite mais surprise, la grenouille attend, posée sur la main de Mathieu, le temps de se faire admirer encore un peu. Et puis d'un grand bond elle retourne chez elle, dans l'eau.



A côté de la grenouille, Mathieu repère un triton qu'il attrape pour nous le montrer. Il ressemble à la grenouille mais lui, il a une queue.